

2023年9月13日

住友電気工業株式会社

英国、スコットランド政府 ユーサフ首席大臣、グレイ大臣と当社会長が会談

住友電気工業株式会社（以下、当社）の会長：松本 正義は2023年8月7日、スコットランドにてスコットランド政府 ユーサフ首席大臣、グレイ大臣と会談しました。

当社は、2023年4月27日に、欧州地域での電力ケーブル事業を拡大するため、英国、スコットランドのハイランド地方に電力ケーブルの製造・販売会社を設立することを発表しました。これに伴い、当社会長がスコットランドを訪問、8月7日にスコットランド政府 ユーサフ首席大臣、グレイ大臣と会談しました。

今回の会談では、「スコットランドのエネルギー転換やネットゼロ社会の実現に向け、住友電工の新工場が果たす役割は大きく、政府として引き続き支援をしていく」というお言葉をいただきました。本件が、スコットランドでの洋上風力発電のサプライチェーンの構築や技術開発へ貢献し、再生可能エネルギー活用・グリーン社会の発展につながるとの認識で一致しました。

当社は、グリーン社会の発展のため欠かせない技術で、将来の国際連系線建設や洋上風力発電プロジェクトの実現に向けて取り組んでいきます。



(左) ユーサフ首席大臣 (中央)当社会長・松本 (右) グレイ大臣

■ ご参考

・当社プレスリリース

2023年4月27日：英国、スコットランドに電力ケーブル工場を設立
<https://sumitomoelectric.com/jp/press/2023/04/prs050>